

Beschluss des BJLT 2013 in Köln



## Slacklinen

*Beschlossen vom Bundesjugendleitertag der Jugend des Deutschen Alpenvereins am 27.10.2013 in der Sporthochschule Köln*

Die Bundesjugendleitung wird aufgefordert, eine enge Zusammenarbeit mit dem Österreichischen Slacklineverband und dem Schweizer Slacklineverband anzustreben. Hierzu soll die JDAV sich an der Erstellung eines Grundlagenpapiers zum Thema Slacklinen beteiligen.

---

*Die Jugend des Deutschen Alpenvereins (JDAV) ist ein anerkannter Jugendverband und Träger der freien Jugendhilfe. Ihr gehören über 250.000 Mitglieder in den 355 Sektionen des Deutschen Alpenvereins an. Der alle zwei Jahre stattfindende Bundesjugendleitertag ist das höchste beschlussfassende Gremium der JDAV.*

Jugend des Deutschen Alpenvereins  
Von-Kahr-Straße 2-4  
80997 München

Fon: 0 89 / 14 003 - 77  
[jdav@alpenverein.de](mailto:jdav@alpenverein.de)  
[www.jdav.de](http://www.jdav.de)